

MILLIONENSCHWERE BAUTEN



Beim Schulneubau in Mittersill gibt es kein Zeitlimit. Die Nacht wird zum Tag gemacht, die Scheinwerfer tauchen die Kräne auf der „größten Baustelle des Oberpinzgaus“ in stimmungsvolles Licht. Bei der Panoramabahn auf die Resterhöhe werden in Hollersbach und am Pass Thurn 17 Mio. Euro „verbaut“, für die Errichtung des Nationalparkzentrums werden 10,2 Mio. Euro investiert. Das geplante Fernwärmeheizwerk in Mittersill kostet 5,1 Mio. Euro. Alle dieses Projekte gelten als Impulsgeber und Hoffnungsträger für die Oberpinzgauer Wirtschaft.

Bild: SW/KARIN PLETZER